

Soirée privée, Fête, Anniversaire...

Plus besoin d'être
DISC-JOCKEY

**Louez
la machine
à danser**

NOUVEAU

199 €uro

La soirée ou le Week-End
Inclus : Votre programme dansant personnalisé

RENSEIGNEMENTS ET RÉSERVATIONS

V&B RENNES

02 99 54 48 29 / 06 80 42 92 69

www.machineadanser.fr

...Angers - Blois - Bordeaux - Caen - Chalons/Saône - Concarneau - Coutances - Laval - Le Havre...

La machine à danser

LE PROGRAMME MUSICAL... C'EST LE VÔTRE :

La Machine à Danser est fournie avec un programme musical inclus (avec un choix de musique des années 30 à nos jours). Il comprend à la fois une musique cocktail pour accueillir vos invités (durée environ 4 heures) et une musique dansante (environ 7 heures).

Cette partie "dansante" est personnalisée, selon vos critères à l'aide d'un questionnaire suivi d'un contact téléphonique par le Disc-Jockey Programmateur de votre soirée. L'expérience de nos Disc-Jockeys professionnels permettra de réaliser votre programme dansant, au plus près de vos aspirations, parmi un choix de musique des années 30 à nos jours..

C'EST SIMPLE : En 3 minutes... BRANCHEZ ET DANSEZ !

Avec le guide de fonctionnement rapide, la Machine à Danser est facile d'installation et d'utilisation. Elle fonctionne seule, en automatique. Tout est prévu pour que vous n'ayez rien à faire. Néanmoins si vous le désirez, vous pouvez à tout moment en cours de soirée, intervenir sur le programme musical d'un seul geste.

ET CE N'EST PAS TOUT...

Avec la Machine à Danser, vous pouvez :

- Connecter sur l'appareil votre propre lecteur CD, K7, I-pod, PC ou une autre source de votre choix.
- Utiliser le micro fourni avec le système pour vos interventions.
- Louer un jeu de lumière en complément.
- Louer une seconde enceinte amplifiée pour plus de confort si vous êtes plus de 80 danseurs.

Le nombre de Machines à Danser étant limité, seul le chèque d'acompte de 30 % confirme la réservation.

Samedi et dimanche comptent pour une seule soirée. Cette disposition s'applique également aux jours fériés.

Vous pouvez également faire votre demande de réservation en ligne sur le site :

www.machineadanser.fr



MACHINE À DANSER

222, Route de Lorient - Parking Revimex
35000 Rennes

Tél. 02 99 54 48 29 / 06 80 42 92 69

vandb35@machineadanser.fr

The screenshot shows the website interface for 'La machine à danser'. The main heading is 'La machine à danser' with a sub-heading 'Soirée Privée, Fête, Anniversaire, Baptême, Mariage...'. Below this, there are navigation links: 'Où Louer?', 'Réservation', 'Déjà Client', 'F.A.Q.', 'Annuaire Professionnel', 'Livres d'Or', and 'Devenir Dépositaire'. A central banner reads 'Bonne matinée et Bienvenue : nous sommes le lundi 4 avril.' Below the banner, there is a section titled 'Avec la "Machine à Danser", le Disc-jockey... c'est vous !' which describes the service as a system of music selection with a professional musical program. It mentions a rental price of 199 Euros and includes a list of services: 'L'installation et l'utilisation, c'est le seul détail pour les soirées dansantes en famille ou entre amis.' The website also features a 'Comment ça marche ?' section and a 'News' section.